

## Declaración del GCU para condenar las acciones militares rusas en Ucrania

El Grupo Compostela de Universidades, en representación de la comunidad académica, condena la agresión maliciosa sin precedentes de la Federación Rusa contra la integridad territorial de otro país independiente, que constituye una grave violación del derecho internacional. Deseamos expresar nuestra solidaridad con el pueblo ucraniano y especialmente con nuestros colegas universitarios, amigos, familias y sus estudiantes, ya que compartimos la amargura de todas las naciones pacíficas por una inaceptable falta de respeto y un bárbaro ataque contra los valores más fundamentales del mundo civilizado. Una cadena de acontecimientos, completamente inimaginable hace tan sólo unos días y tan alejada de lo que hubiéramos podido imaginar que todavía sería posible en el siglo XXI, hace que nosotros, la comunidad académica internacional, nos mantengamos alerta, pero unidos para alzar continuamente nuestra voz a favor del respeto mutuo, la dignidad humana, las soluciones pacíficas y la futura cooperación con quienes la merecen: aquellos que respetan el orden jurídico internacional universalmente establecido y las prácticas, nacidas de las tragedias de la Segunda Guerra Mundial, que hasta hace muy poco habríamos pensado que nunca podrían repetirse en un mundo moderno.

Santiago de Compostela, 28.02.2022

El Comité Ejecutivo del Grupo Compostela de Universidades.



---

**Grupo Compostela de Universidades**

Casa da Cuncha. Rúa da Conga, 1  
E-15782 Santiago de Compostela (España)  
+34 881 812 931 / grupo.compostela@usc.es